



► PESTA DEMOKRASI

# Anggota KPPS dan Satlinmas Wajib Sehat

**UMBULHARJO-**  
 Dua pekan menjelang pemungutan suara Pemilu 2024, Pemkot Jogja berupaya untuk memastikan berbagai unsur pendukung dalam keadaan siap dan sehat.

*Alfi Annissa Karin  
 alfi@harianjogja.com*

Salah satunya dengan menggelar senam massal yang diikuti 9.086 anggota KPPS dan ribuan Satlinmas se-Kota Jogja di Balai Kota Jogja, Jumat (2/2).

Ketua KPU Kota Jogja, Noor Harsya Aryosamudro menuturkan melalui senam massal ini diharapkan dapat membangun kebiasaan berolahraga, sehingga nantinya saat bertugas, anggota KPPS dan Satlinmas dalam kondisi fit. Kegiatan ini sekaligus menjadi kampanye pola hidup sehat dan memitigasi risiko penyakit. "Sehingga jika ada dampak dapat terkendali dengan baik," ujar Harsya di Balai Kota Jogja, Jumat.

Sebelum anggota KPPS dilantik, KPU Kota Jogja telah menggelar skrining dalam proses pendaftaran, misalnya dengan memastikan batas usia maksimal pendaftar 55 tahun. Aturan ini sebagai langkah antisipasi agar kasus meninggalnya sejumlah anggota KPPS pada Pemilu 2019

► Kegiatan ini sekaligus menjadi kampanye pola hidup sehat dan memitigasi risiko penyakit.

► Pemkot Jogja menggelar skrining kesehatan dan hasilnya ada beberapa peserta yang memiliki risiko penyakit.

istirahat yang cukup, makan dan minum yang cukup, berolahraga, dan menambah beberapa asupan madu dan multivitamin," kata Singgih.

Asuransi kesehatan bagi para anggota KPPS juga tak luput dari perhatian Pemkot. Singgih menuturkan jajarannya memastikan semua anggota KPPS terdaftar dalam keanggotaan BPJS Kesehatan. Berdasarkan penelusuran, masih ada sekitar 550 anggota KPPS yang belum punya BPJS Kesehatan. Setelah didata, mereka langsung didaftar untuk memperoleh BPJS Kesehatan. "Ini merupakan bentuk jaga-jaga. Semoga tidak digunakan, tetapi ini perhatian kami karena mereka memang betul-betul punya tugas yang cukup berat," katanya.

Salah satu Anggota KPPS dari Kelurahan Muja-Muja, Kemantren Umbulharjo, Farah mengaku antusias mengikuti senam massal. Menurutnya, kegiatan ini menjadi salah satu wujud persiapan dalam melaksanakan tugas saat pemilu nanti. Selain menggiatkan olahraga, perempuan berusia 21 tahun ini juga mengaku menjaga asupan dan pola makan. "Senang bisa senam bareng di Balai Kota. Suatu kebanggaan bisa senam bareng para petinggi dan terlihat semangat semua, jadi ikut semangat juga," ujar mahasiswa UNY semester 6 ini.

tidak terulang. "Kami juga menggelar rekam kesehatan seperti tekanan darah, kadar gula, dan kolesterol sebagai awal mitigasi," ujarnya.

**Madu & Multivitamin**

Selain mengikuti senam, ribuan anggota KPPS dan Satlinmas menerima asupan berupa madu dan multivitamin. Pemberian madu dan multivitamin ini sebagai wujud perhatian Pemkot Jogja kepada petugas penyelenggara pemilu.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo menyatakan pemberian madu dan multivitamin ini dilakukan untuk memastikan anggota KPPS dan Satlinmas mendapatkan asupan makanan dengan baik. Apalagi, pelaksanaan pemilu tinggal menghitung hari. Selain itu, Pemkot Jogja juga melakukan skrining kesehatan. Hasilnya, ada beberapa peserta yang memiliki risiko penyakit.

"Tetapi bisa diantisipasi dengan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005